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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 3 NOVEMBRE 2016 ALLE ORE 18,30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena RE Alberto 

AVERNA Eleonora GATTO Gerardo SANNA Alessio 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GRITTI Ilaria SANTIANGELI Amalia 

BALENA Davide GUGLIELMOTTI Enrica STRANIERO Giovanni 

BENEDETTI Paolo MARTINEZ Francesco TAGLIAFERRI Federico 

CASOLATI Marzia NICOLA Francesca VALLINI Walter 

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora  

CATANZARO Angelo PONTE Thomas  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23 Consiglieri presenti. 

Risultano assenti i Consiglieri Poggio e Santangelo. 

Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 

SEDUTA PUBBLICA  
 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: GRATTACIELO RAI DI VIA CERNAIA: UN GIGANTE DI VETRO 
ABBANDONATO. 
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INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA / INTERROGAZIONE ( EX ART. 45 DEL 
REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE AD OGGETTO: G RATTACIELO 
RAI DI VIA CERNAIA: UN GIGANTE DI VETRO ABBANDONATO  
 

PREMESSO 

 Che la costruzione della nuova stazione ferroviaria internazionale di Torino Porta Susa ha portato 
negli ultimi anni a ridisegnare il quartiere della città, inducendo sull’area un miglioramento anche 
estetico degli immobili che vi si affacciano 

Che sono anni che si parla del futuro del grattacielo Rai, 72 metri pieni di amianto, posto fra via 
Cernaia e piazza XVIII Dicembre, nato per diventare la sede nazionale della TV di Stato, trasferitasi 
poi a Roma 

Che ad oggi nessun progetto risulta in esame e il degrado in cui imperversa la struttura è 
inaccettabile 

CONSIDERATO 

 Che la struttura sorge su un punto centrale della città, ormai fulcro fondamentale della rete 
tranviaria e ferroviaria  

 Che la condizione igienico-sanitaria e strutturale dell’area non pare affatto adeguata al contesto 
nella quale si inserisce 

Il Consiglio della Circoscrizione 1 INTERPELLA 

La Sindaca e l’assessore competente per sapere: 

 Quali siano gli intendimenti della Città sulla destinazione d’uso e sulla valorizzazione della vecchia 
sede RAI di via Cernaia, ormai definitivamente sostituita dagli uffici di via Cavalli 

 Quali azioni intenda intraprendere l’amministrazione comunale per sollecitare e favorire la 
riqualificazione dell’area, previo dialogo con la Circoscrizione e l’ente proprietario della struttura, 
in un tavolo di lavoro volto a risolvere la situazione diventata inaccettabile per il decoro urbano e lo 
sfruttamento di un punto strategico della città 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 



Ha  riferito, oltre al Presidente Guerrini, la Consigliera Averna, Sanna, Balena. 
 

IL  PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risulta fuori aula al momento della votazione il Consigliere Straniero. 
 
 
PRESENTI E VOTANTI: N. 22 
VOTI FAVOREVOLI: N. 22 
 
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
Di approvare l’interpellanza a risposta scritta (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento)  
avente ad oggetto: “GRATTACIELO RAI DI VIA CERNAIA: UN GIGANTE DI VETRO 
ABBANDONATO”. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


